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一 般 質 問 一 覧 

                                 令和５年６月２０日 第２回定例会 

質 

問 

順 

質  問   者 質      問      事      項 

１ 

公 明 党 議 員 団

代 表 

坂 口 勝 也 

１ 山田区長の今後の区政執行基本方針について 

(1)｢みんなで創る。北区新時代」について 

(2) 区政改革について 

 (3) 人材育成について 

(4) 区長の政策一覧 150 について 

 (5) 北区の諸課題への対応 

(6) 組織体制について 

２ 物価高騰対策及び区民生活支援について 

(1) 低所得者対策として均等割課税世帯及び課税者の扶養者への支援 

(2) 自転車ヘルメット購入補助 

(3) 高齢・障がい施設、医療機関への支援 

(4) キャッシュレス決済還元支援 

(5) 多子世帯への区独自支援 

(6) アピアランスケア助成制度について 

３  誰もが輝ける北区の未来を目指して 

(1) 高齢者が安心して住み続けられる北区を 

(2) 未来の北区のために 

(3) 希望を持てる北区に 

(4) 北区の諸課題について 

４ ＤＸ（デジタル・トランスフォーメーション）推進について 

(1)｢書かない窓口」「ワンストップサービス」｢行かない窓口」を 

(2)｢お役所言葉」見直し、ナッジ理論活用を 

(3) デジタル地域通貨について 

(4) デジタルデバイド対策、Ｗｉ－Ｆｉ整備推進 

２ 

日本共産党北区議員団 

代 表 

永 井 朋 子 

１ 物価高騰などから、区民のくらしを守る区政を 

(1) エネルギー・食料品等価格高騰支援給付金事業について 

(2) エネルギー価格高騰および、熱中症対策などについて 

 (3) 生活保護基準の引上げを求め、区独自に法外援護を拡充することについ  

  て 

(4) 補聴器購入費用助成事業の実施に向けて 

(5) 軍拡のための財源確保法案について 

２ 子ども医療費や給食費に続けて、教育の無償化を目指す区政を 

(1) 給食費無償化について 

(2) 就学援助の拡充について 

(3) 給付型奨学金制度や高校・大学生などへの応援支援金制度の創設につい 

 て 

３  コロナ５類への移行後も感染拡大を防ぎ、区民の命を守る取り組みを 

４ あらゆる女性が個人として尊重される相談支援の充実を 

(1) 来年４月から施行される、 ｢困難を抱える女性支援法」について 

５ 交通安全対策や地域の諸課題について 

(1) 浮間地域のコミュニティバス試験運行について 

(2) 北赤羽駅など、区内埼京線のホームドアを早期に整備することについて 

(3) 特定整備路線補助86号線（赤羽西地域）について 

(4) 赤羽西地域の交通安全対策について 

 (5) 安全な自転車走行などについて  
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３ 

立 憲 ク ラ ブ  

代 表 

花 見 たかし 

１ やまだ区政について 

(1) これからの北区・北区政について 

２ 未来を担う子ども、子育て政策について 

(1) 子どもを取り巻く諸課題について 

(2) 学校の部活動について 

３ 高齢者が安心して暮らせる地域づくりについて 

(1) シニアクラブについて 

(2) 地域密着型サービスについて 

(3) 特殊詐欺防止について 

４ 区民のくらし、生活を支える政策について 

(1) 生活保護の扶養照会について 

(2) 給付型奨学金の創設について 

(3) 重層的支援体制整備事業について 

５ 地域の諸課題 

(1) 東十条駅周辺の取り組みについて 

(2) 北清掃工場の建て替えについて  

４ 

日本維新の会北区議員団 

代 表 

佐 藤 こ と 

１ 区長公約について 

(1) 区長の 150 の公約についての目標・意気込みについて 

(2) 区長公約の達成状況の公開について 

２ 行財政改革について 

(1) 行財政改革の課題等について 

(2) 事務事業評価について 

(3) 区長退職金について 

(4) 民間人材の登用等について 

３  行政ＤＸについて 

(1) 区公式ＬＩＮＥについて 

(2) 東京都のデジタル化支援事業について 

(3) 役所の決裁の電子化・ペーパーレス化について 

４ 子育て・教育について 

(1) 区長の政策理念について 

(2) 出産費用について 

(3) 教育費用について 

(4) 子どもなんでも窓口について 

(5) 保育士の待遇改善について 

５ まちづくりについて 

(1) 魅力度向上の課題と展望について 

(2) 新庁舎への建替えについて 

(3) パークＰＦＩ事業について 

(4) 北区トイレクリーン計画について 

(5) 喫煙対策について 

(6) ドッグランの設置について  

５ 

自 由 民 主 党 議 員 団 

代 表 

永 沼 かつゆき 

１ 新区長の所信表明を受けて 

２ 物価高騰対策について 

３ 今後の医療体制について 
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６ 金 田 よしあき 

１ 防災・減災のまちづくりについて 

(1) 風水害対策について 

(2) 木密地域について 

２ 空き家・空き店舗対策について 

３ 地域の諸課題について 

(1) ＪＲ尾久駅周辺の整備について 

(2) 都電梶原停留場の移設について 

(3) 中里貝塚史跡広場について  

 


